

## ご利用者さまからの声

皆さまのご意見をお聞かせいただき、今後の活動に反映したいと考えております。  
どんなことでも結構です。率直なご意見・ご感想をお聞かせください。

大元 ホーム

小学6年 利用年数2年

AM工に通い始めて一番成長したと感じられるところは、自分の思ひを伝えることが出来るようになつたことです。以前は、こちらに聞いても、「知らん、 わからん」と言うことが度々ありました。今は、年下の友達にどうするに伝えた方が良いのか、わかつても伝えるのか、自分なりに考えていくようになりました。時には上手く伝えることが出来ず、トラブルになることがあります。その時は指導員の方々がゆっくり時間かけて話を聞いてくれたり、アドバイスをもらい、解決し、納得も出来るので、心の中でも消化りきる所もあることは無く、「AM工に行きたかった」と言ったことは一度も有りません。

次回

高学年として生活の場(家庭)も有り、役割も与えられ、果たす中で、自分自身自信が持てたくなりました。そのことが学校生活の中でもつかれ、積極的にクラス会や活動に参加します。また、役割をもううだりではなく、自分からしてみたいことや、意見なども伝えるようになりました。お気持ち方に金子がサポートしてくださる指導員の方々にはいつも感謝しています。

アセスメントシートには丁寧に子どもの様子が記されていて、家庭の中でのやりとりや集団生活の中での様子や困り感などを知ることが出来、有難いと思っています。